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Às dezoito horas e trinta e sete minutos do dia dez de agosto de dois mil e vinte o Sr. 1 
Presidente – Dr. Marcos Machado Ferreira – na modalidade online efetuou a 1ª chamada 2 
nominal consignando as presenças dos Conselheiros: Dr. Marcelo Polacow Bisson, Dra. Luciana 3 
Canetto Fernandes, Dr. Adriano Falvo, Dra. Adryella Ferreira de Paula Luz, Dra. Alessandra 4 
Brognara, Dra. Claudia Montanari, Dr. Fábio Ribeiro, Dr. Gustavo Lemos Guerra, Dr. Israel 5 
Murakami, Dra. Maria Fernanda Carvalho, Dr. Rodinei Vieira Veloso, Dra. Rosana Kagesawa e 6 
Dra. Susana Y. B. Herrera. 7 
Convidados: Dr. Antonio Geraldo Ribeiro dos Santos Jr, Dr. Leoberto Costa Tavares e Dra. 8 
Priscila Dejuste. 9 
O Senhor Presidente declarou instalada a 1ª Reunião Plenária Extraordinária. 10 
Às dezoito horas e cinquenta e um minutos constatou-se a presença da Dra. Danyelle Cristine 11 
Marine. 12 
1. Aprovação da pauta dos trabalhos e votação de novas propostas. DECIDE: a) 13 
Aprovar por unanimidade a pauta dos trabalhos. 14 
2. Homenageados: “Comenda do Mérito Farmacêutico Paulista”. DECIDE: a) Aprovar 15 
as seguintes indicações: Dr. José Vanilton de Almeida – Motivo da indicação: serviços 16 
prestados como voluntário do CRF-SP; Dra. Helena Nishimiya Takeyama – Motivo da 17 
indicação: 2ª farmacêutica mais antiga com inscrição ativa no CRF-SP; Dr. Henry Jun Suzuki 18 
- Motivo da indicação: relevantes serviços prestados em diversos programas de capacitação 19 
em inovação, indução e avaliação de novas tecnologias e desenvolvimento de novos produtos; 20 
Dr. Wilson Rigoni da Silva – Motivo da indicação: serviços prestados como voluntário do 21 
CRF-SP; Dr. Leonardo Regis Leira Pereira – Motivo da indicação: relevantes serviços 22 
prestados na linha de Pesquisa de Assistência Farmacêutica e Farmácia Clínica & Terapêutica, 23 
onde desenvolve trabalhos sobre Cuidado Farmacêutico, Farmacoepidemiologia, 24 
Farmacovigilância e Farmacoeconomia; Dr. Gustavo Alves Andrade dos Santos - Motivo da 25 
indicação: relevantes serviços prestados em Prevenção e Promoção para a Saúde e Bem-estar 26 
na linha de Pesquisa de de biomarcadores na doença de Alzheimer; Edson Aparecido dos 27 
Santos – Secretário de Saúde do Município de São Paulo. Motivo da indicação: Apoio do CRF-28 
SP em questões de interesse da Profissão e da saúde relacionada à área farmacêutica; b) 29 
Encaminhar a Gerência Geral e Departamento de Apoio Técnico e Educação Permanente para 30 
providências. 31 
3. Solicitação de Assistência Profissional – Auxílio Mensal. Protocolo 2273017. O 32 
profissional solicita fundo de assistência profissional devido ao precário estado de saúde, 33 
informando que necessita do benefício para despesas domésticas e relacionadas ao seu estado 34 
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de saúde. Apresenta comprovantes de despesa: R$ 2.338,09/mês; informa não possuir fonte 35 
de renda/rendimentos. O profissional recebeu visita do farmacêutico fiscal e assistente social, 36 
que apresentou laudo sócio econômico onde informa que considerando o histórico e a 37 
composição familiar, a infraestrutura e condições gerais da moradia, os meios de sobrevivência 38 
e o cálculo de renda per capita do grupo familiar, do ponto de vista técnico do serviço social, o 39 
requerente e esposa encontram-se em vulnerabilidade social e situação socioeconômica 40 
deficitária, apresentando grande dificuldade de subsistência. A Comissão de Fundo de 41 
Assistência Profissional, em reunião realizada em 17/07/2020, após análise do processo 42 
documental, avaliou que a solicitação atende à Deliberação 03/2020 e o profissional se 43 
enquadra na definição de necessitado e simultaneamente enfermo ou inválido, emitindo 44 
parecer favorável à concessão do benefício 1 (um) piso farmacêutico por 1 (um) ano. Nos 45 
termos da mesma deliberação, sobre o valor a receber deve ser abatido o valor devido pela 46 
anuidade de 2020 em 06 (seis) parcelas, a começar em julho/2020. Considerando a pandemia 47 
Covid-19 que reduziu o calendário das reuniões plenárias, prevista a próxima apenas para o 48 
mês de agosto; Considerando o caráter alimentar do benefício, solicita aprovação da 49 
Diretoria ad referendum do plenário, devido à situação precária comprovada. DECIDE: a) 50 
Homologar a decisão, concedendo o benefício proposto; b) Encaminhar a Gerência Financeira 51 
e Contábil e Comissão de Fundo de Assistência para providências. 52 
Nada mais havendo a tratar o Dr. Marcos Machado Ferreira, declarou encerrada a reunião às 53 
dezoito horas e cinquenta e nove minutos e lavrou a presente Ata, auxiliado pela Secretária 54 
Paola Almeida Frederico. São Paulo, dez de agosto de dois mil e vinte. 55 
Dr. Marcos Machado Ferreira: ___________________________________________________ 56 

Dr. Marcelo Polacow Bisson: ____________________________________________________ 57 

Dra. Luciana Canetto Fernandes: ________________________________________________ 58 

Dra. Danyelle Cristine Marini: ___________________________________________________ 59 

Dra. Alessandra Brognara: _____________________________________________________ 60 

Dra. Adryella de Paula Ferreira Luz: _____________________________________________ 61 

Dra. Claudia Ap. de Mello Montanari: _____________________________________________ 62 

Dr. Fábio Ribeiro da Silva: _____________________________________________________ 63 

Dr. Gustavo Lemos Guerra: ____________________________________________________ 64 

Dr. Israel Murakami: _________________________________________________________ 65 

Dra. Maria Fernanda Carvalho: __________________________________________________ 66 

Dr. Rodinei Vieira Veloso: ______________________________________________________ 67 

Dra. Rosana Matsumi Kagesawa Motta:____________________________________________ 68 

Dra. Susana Herrera: _________________________________________________________ 69 


